



BALADE AU CONNEMARA

Le comté de GALWAY, en Irlande, baigné par la somptueuse côte Atlantique, s'étend vers une vaste plaine, un des plus grands lacs du pays. Au Nord-Ouest, le Connemara révèle des contours inhabituels, alternant rudes montagnes et tourbières rougeâtres et décharnées, sur lesquelles se découpent des myriades de lacs d'azur qu'entailent fjords et plages vierges. Une nature si sauvage, chers lecteurs, et d'une telle beauté qu'elle mérite, du moins à mes yeux, une visite à la rencontre inoubliable de paysages, du gaélique et d'un peuple chaleureux et sympathique.

Cette terre indomptée est aussi celle du poney connemara qui est bien le produit de son milieu. Petit, mais fort et puissant, le connemara trouve dans une herbe grasse, très nourrissante, riche en sels minéraux et luxuriante toute l'année (grâce à l'influence du Gulf Stream), son régime alimentaire de base. Ce petit athlète fait des merveilles dans les sports équestres et sa constitution lui permet d'être monté tant par les enfants que par les adultes de poids moyen.

D'ailleurs, si ce n'était pour sa taille (1,35 à 1,47 mètre au garrot) et sa structure physique, massive et résistante, on pourrait le confondre avec un cheval, aussi est-il très apprécié pour les balades en extérieur et l'attelage. Enfin, aujourd'hui, n'oublions pas de dire que les éleveurs irlandais n'hésitent pas à utiliser des poulinières connemara, pour produire des chevaux de concours ou à les croiser avec des étalons pur-sang anglais.